

日中はまだ汗をかく日もありますが、朝夕はすっかり涼しくなり、秋の訪れを実感できるようになりましたね。季節の変わり目で夏の疲れも出てくる時期ですので、子どもたちだけでなく、私たち大人も体調管理には注意が必要です。



さて、夏の間、子どもたちはたくさんプールで水遊びをして、たくましく日焼けもしました。秋になり、遊び場がプールから園庭に変わるところですが、当園ではこの度園舎の増改築工事を行うこととなりました。本来であれば園庭で思う存分、遊ばせてあげたいのですが、工事期間中は残念ながら園庭で遊ぶことができません。その分、クラスの先生たちは戸外遊びを多く取り入れ、近所の公園や広場に頻繁に出かけるようになりました。園庭で過ごす時以上に、秋ならではの自然にたくさん触れ、季節の変化を実感してほしいと思います。また、運動会の練習も始まっていますが、やはり園庭が使えないため、すべて室内で行っています。室内ならではの、楽しい運動会に仕上がってくれると嬉しいです。

環境というものは自分で変えることができる場合もあれば、そうではない場合もあります。後者の場合でも、与えられた環境をネガティブにとらえることなく、上手に適應してより楽しむための工夫をし、みんなで協力して乗り越えることが大切なのではないでしょうか。工事期間中は様々な制約がありますが、知恵を出し合って楽しく過ごしたいと思います。

<トピックス> スイカ割り



夏の最後の思い出に、屋上でスイカ割りを行いました。小さなクラスでは、目隠ししないで叩きましたが、力が足りずにスイカは全く割れませんでした。大きいクラスでは目隠しをして、右！右！とか左！などと元気な応援の声が響き渡りました。割ったスイカを手づかみで食べる姿がかわいかったです。



エバリーコンサート

テレビやラジオで活躍中の音楽グループ、「エバリー」さんが、保育園でミニコンサートを開いてくれ、クラリネットやギターで演奏したり、一緒に踊ったりしてくれました。目の前で素敵な音色を聴いた子どもたちは音楽に興味を抱いた子もいるようです。近々、ファミリーコンサートもあるそうです。



エバリーコンサート
10月14日(土)
「保谷こもれびホール」にて
オススメです！



子育てワンポイント!



毎日使う靴ですが、正しく履いていない子が多くみられます。足に合った靴を選んで正しい履き方をすると動きやすく安全です。幼児期は足が成長する大切な時期ですので、正しい選び方を知っておきましょう。

知っていますか? 正しい靴の選び方

靴を選ぶときの **4つ** のポイント

その1

足の甲にマジックベルトがついているもの。足のベストポジションがキープされるため、歩きやすく足のトラブル予防にもつながります。

その2

かかとまわりがしっかりしているもの。かかとを安定させて、まっすぐに立たせます。かかとは固くて丈夫な靴が望ましいです。

その3

靴底が歩き方に合うもの。0~2歳は歩行が不安定なため、靴底が安定しているものに。3歳以降は、母趾で地面を蹴り、前に踏み出す「かえり動作」ができるようになるため、つま先から1/3の関節部分が楽に曲がり、靴底は衝撃を吸収する適度なクッション性があるのも。

その4

中敷きが外せて、つま先の寸法が確認できるもの。子どもの足は半年で約0.5cm、1年で約1cm大きくなるといわれるため、靴が適正サイズかを確認する際に、中敷きを取り外して確かめます。



増改築工事のお知らせ

田無北原保育園では、今秋から年度内にかけて、園舎の増改築工事を行っております。ご近所の皆様方にはご迷惑をおかけいたしますが、より安全な保育事業を行うため、ご理解いただきますよう、何卒よろしくお願いいたします。なお、工事期間中は、園庭開放はいたしませんので併せてご了承ください。

工事期間：平成29年9月～平成30年3月（予定）

アクセスMAP (駐車場はありません)



西武新宿線「田無駅」または西武池袋線「ひばりヶ丘駅」からバス「北原二丁目」停留所より徒歩1分

お問い合わせ Tel: 042-467-8080

URL: <http://kitahara-ns.org/>

田無北原保育園 検索

==== 社会福祉法人 大誠会 ====
田無北原保育園 (私立認可園)
田無保育園 (公立園運営受託)

子育て情報「きたはら」は、子ども達の健康と心豊かな成長の支援を目的に、田無北原保育園が発行している地域情報紙です。ホームページではバックナンバーもご覧いただけます。